

二戸地区生徒議会への参加

○冬休み初日の12月25日(水)に、二戸地区合同庁舎にて二戸地区生徒議会が開催され、本校生徒会本部役員が参加しました。

○この会は、「生徒会活動の内容の交流を深める」「課題を解決するための話し合いを体験し、今後の自分達の学校での活動に生かしていく」「生徒自ら話し合いを進めていく経験をする」ことをねらいとし、地区内5校(福岡中、金田一中、浄法寺中、一戸中、九戸中)の生徒会リーダー39名(出席予定人数。当日欠席数名あり)が参加しました。

○内容としては、2回のグループ討議(討議①「リーダーとしての活動の成果と課題を交流しよう」討議②「課題の解決方法を考えよう」)を経たのち、全体での討議で深めるというものでした。

○本校からの参加者は、初めての経験に戸惑いながらも、他校のリーダーとの意見交換等から様々学んだり、確認したりすることができ、今後の自分達の活動に生かすことができる、有意義な時間となりました。



参加者の感想から(抜粋)

○他校の成果と課題を聞くことができ、その課題に対しての対策も考えることができた。

○様々な見方や話し方、伝え方、言葉選びなど、色々な人がいることを実感することができた。

○この経験から、アドリブ力や発言力が高まった。

○自分達と似ている活動をしている学校もあったが、まったく違ったり、工夫の仕方が違ったりしている学校もあった。今後に生かせそうなことが様々あった。

○話し合った内容を実際に取り組んでみたいと思った。

○色々な目線から考えを広めることができた。

○初めてだったので不安もありましたが、とても楽しい生徒議会だった。来年もぜひ参加したい。

